

16.—Soumise une résolution du Conseil en date du 19 août, 1913, au sujet du service des tramways dans le quartier Emard.

Résolu : De référer au Greffier de la Cité pour annexer au dossier concernant l'extension des lignes de tramways dans la banlieue.

17.—(15641) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant le vote d'une somme de \$12,000, pour réparations et changements aux pompes.

Résolu : De faire rapport au Conseil en conséquence.

18.—(15534) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : D'autoriser la pose de 318 pieds de tuyaux de 8 pouces dans la rue Robin, entre les rues Amherst et Saint-André, au coût de \$875.

19.—(15638) Soumis un rapport du Département en Loi recommandant le règlement de la réclamation de M. L. Larue, pour inondation, en payant une somme de \$8.27½ au réclamant.

Résolu : D'approuver ladite recommandation.

20.—(15513) Soumis un rapport du Département en Loi "re": Protêt de la Montreal Water & Power Co., au sujet du rôle d'évaluation dans le quartier Mont-Royal.

Résolu : De référer au président du Bureau des Estimateurs et au Trésorier de la Cité pour action conformément aux conclusions dudit rapport.

21.—Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, au sujet de la construction de conduits souterrains dans le Square Victoria.

Déposée aux archives.

22.—(14724) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet du remplissage des tranchées faites dans les rues.

Résolu : D'autoriser l'Ingénieur Surintendant de la Voirie à surveiller à l'avenir le travail de remplissage des coupes ou excavations qui pourront être faites dans les rues dans tout le territoire de la Ville.

23.—(15590) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la plainte de M. J. A. Lamarre concernant les odeurs qui s'échappent des égouts et des puisards dans la rue Fullum, informant le Bureau qu'il a fait remplacer les puisards existants par des puisards en béton et que la nuisance est disparue.

Résolu : De déposer aux archives.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 27 août, 1913, a. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président ; MM. Lachapelle, Ainey et Dupuis.

1.—Soumis les plans et devis pour la construction d'un poste combiné de police et de feu dans le quartier Bordeaux.

Résolu : De donner instructions à l'Architecte de s'entendre avec le Surintendant de l'Eclairage pour insérer les devis pour la construction dudit poste, les devis préparés par le Surintendant de l'Eclairage, concernant l'éclairage dudit poste, et d'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes, lorsque ceci aura été fait, à demander des soumissions pour la construction dudit poste.

2.—(15670) Soumis les plans et devis pour la construction d'un édifice de bain pour les quartiers Emard et Saint-Paul.

Résolu : De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de demander des soumissions pour la construction dudit bain, et d'informer l'Architecte en conséquence.

16.—Submitted a resolution of Council, dated the 19th August 1913, anent the tramway service in Emard Ward.

Referred to the City Clerk with a request that he annex the same to the documents "re": extension of tramway lines in the suburbs.

17.—(15641) Submitted a report from the Chief Engineer recommending that a sum of \$12,000 be voted for repairs and alterations to the pumps.

Resolved : That a report be made to Council accordingly.

18.—(15534) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved : That the laying of 318 feet of 8" pipe in Robin street, between Amherst and St. André streets at a cost of \$875, be authorized.

19.—(15638) Submitted a report from the Law Department, recommending the settlement of Mr. L. Larue's claim, for flooding, by paying a sum of \$28.27½ to the claimant.

Resolved : That said recommendation be approved.

20.—(15513) Submitted a report from the Law Department "re": Protest of The Montreal Water & Power Company, anent the assessment roll in Mount-Royal Ward.

Referred to the Chairman of the Board of Assessors and the City Treasurer, with instructions to act upon said report.

21.—Submitted a communication from the Electrical Commission anent the construction of underground conduits in Victoria Square.

Filed of record.

22.—(14724) Submitted a report from the Chief Engineer anent the filling of cuts made in the streets.

Resolved : That the Engineer Superintendent of the Road Department be authorized to supervise, in future, the filling of cuts or excavations which may be made in the streets within the whole of the City's territory.

23.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the complaint of Mr. J. A. Lamarre anent the smell which emanates from the sewers and gullies in Fullum street, informing the Board that he had the old gullies replaced by concrete gullies and that the nuisance in question has been abated.

Filed of record.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 27th August, 1913, a. m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée in the Chair, and Messrs Lachapelle, Ainey and Dupuis.

1.—Submitted plans and specifications for the construction of a combined Police and Fire Station in Bordeaux Ward.

Resolved : That instructions be given to the Architect to confer with the Superintendent of the Light Department and to see that specifications prepared by the latter for the lighting of said Station are inserted in his specifications and that the Purchasing and Sales Agent be authorized when this has been done to call for tenders for the erection of said Station.

2.—(15670) Submitted plans and specifications for the construction of a bath for Emard and St. Paul Wards.

Resolved : That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to call for tenders for the erection of said bath, and that the architect be informed accordingly.